



# Journée de formation des ambassadeurs : lutte contre le harcèlement

publié le 27/11/2023

14 novembre 2023



Dans le cadre du programme pHARe des élèves volontaires sont devenus ambassadeurs pour aider à lutter contre le harcèlement scolaire. Le 14 novembre un intervenant de l'association AROEVEN leur a proposé des activités pour leur faire comprendre les diverses formes de harcèlement, les interlocuteurs à privilégier pour en parler au plus vite et définir ensemble le rôle d'un ambassadeur : observer, signaler, en parler.

L'élève ambassadeur doit être responsable, à l'écoute de ses camarades, soutenir et convaincre les élèves victimes d'en parler aux adultes, être capable de collaborer avec les autres élèves élus du collège (CVC, délégués, éco-délégués...).

Les élèves ont ensuite proposé des idées concrètes de réalisations afin de participer à la prévention du harcèlement dans l'établissement :

- ▶ affiches de prévention
- ▶ badges ambassadeurs
- ▶ concours d'affiches et dessins
- ▶ création de courtes vidéos de prévention
- ▶ Club théâtre pour jouer des scénettes en lien avec le harcèlement

Merci à tous les ambassadeurs pour leur implication !





Des enfants souffrent.



800 000 à 1 million d'élèves  
seraient victimes de  
harcèlement



L'équipe des ambassadeurs